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豊前市立学校再編成準備協議会 教育部会 

第４回関係校合同部会（蔵春学園） 会議録(要点) 

日 時  令和７年５月２２日（木） １３：５０ ～ １５：２０ 

場 所 合岩小学校 校長室 

出席者  委 員 ２名（合岩小中校長） 

事務局 ２名（河村・首藤） 

 協議 

１ 蔵春学園開校にむけての工程について 

（１） 教育指導計画書の作成について 

・校訓は部会のみでの検討が困難な場合は、教育・学校運営協議会や教育長に意見をお伺

いしながら作成いただくのも良い。 

・ステージ運営構想等は教諭と共に作成いただくのも良い。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

▶ 承認事項 

・原案通りで承認。 

 

(２) 事務部について 

▶ 主な質疑、意見 

・事務職員は意見交換を求めている。心配事や思いがあるが伝わりきれてない。必要な物

品リストを提出するだけではなく、事務職員の意見を聞く場を設けてほしい。 

・自分達だけで決めて良いのか、いつ誰が何をしたらいいのか、意見を言う窓口はどこな

のかなど。 

 

▶ 承認事項 

・南部ブロックの事務職員と意見交換の場を設ける。 

 

(３) 閉校式・開校式について 

▶ 主な質疑、意見 

・閉校式の参加者の卒業生とは当年度の卒業生か。 

 →そのとおり。 

・保護者は、現在の１から 3 年生の保護者か。 

 →そのとおり。 

・⑤⑥⑦はどれくらいの人数を想定しているか。 

 →事務局では想定していない。記念行事などの実施も合わせ、教育・学校運営協議会と

も協議して検討してはどうか。 

・終業式後の開催では小中同日での開催とになり、来賓も保護者も重なってしまう。 

・別日での開催や終了式を２４日より前におこなうなど検討している。 

・２４日より前での終了式はよろしくないようではある。 
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・小中合同で行うことも考えたが、「合岩小中」はなくなるのだから、やはりそれぞれの

場所で開催したほうが良い。 

・開校式の校歌披露は音源を流すのか。 

 →３学期から練習できるよう制作している。可能であれば子ども達に歌っていただきた

い。 

 

▶ 承認事項 

・開催日程については相談しながら決定する。 

 

(４) 教育協議会・PTA 組織について 

▶ 主な質疑、意見 

・重要備品の保管について、卒業生の写真を公民館に展示する場合は承諾が必要ではない

か。今は入学時に確認するが卒業生に取るのは困難。 

 →教育協議会や公民館等と協議いただき、公民館に展示しない方が良いとなれば、展示

しなくて良い。展示を強制するものではない。また新たに掲示用に作成するものでも

ない。 

・歴代校長の写真をパネルにはしないのか。業者には５，６万円で作成可能と聞いた。 

 →そのようなものが作成できるよう写真等のデータ化まで予算を取っている。作成に関

しては学校裁量にてお願いしたい。 

・PTA 組織については昨年度協議し、新しい規約も本年度の総会で承認をいただいている。 

 

▶ 承認事項 

・教育協議会については原案通り承認。 

・PTA 組織については再編協議会での協議なし。 

 

（５） 引越し・片づけ、図書整理について 

・什器については移動先を整理した表を作成している。 

▶ 主な質疑、意見 

・引越の前後１日を臨時休校にできるのが一番よい。 

 →参事には確認したか。 

 →教育長にご相談いただけるとの事で、出来ないとは言われていない。 

・旧校舎の扉について安全面から内カギを要望したがどうなったか。 

 →校舎全体にインターホンを設置し、一斉に校内放送が流せる警備システムを導入す

る。侵入者等の緊急事態時にはすぐに情報を共有し、旧校舎２階の８、９年生は、現

在の外階段からの避難をしていただきたい。 

 

▶ 承認事項 

・各工程を確認しながら進めていく。 
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(６) 部活動について  

▶ 主な質疑、意見 

・検討中の部活は、剣道部、卓球部、美術部、生花部及び「かるた」の指導が可能な教諭

が異動で来られたので新設の可能性がある。(要：畳) 

・美術部は現在、顧問担当教科の教諭がいますが、異動すると難しいかもしれない。 

・運動部の道具が小学校の体育館には収納できないのではないか。部室も要望したい。卓

球台は 10 台位ある。 

 →卓球部の活動を合岩中学校でおこなう事は可能か。 

 →体育館は使えるのか。また、保護者からのご意見もありそうだが。 

・合岩中学校について、３月の引越し後も夏休み中位までは使えるようにしてほしい。 

 →跡地利用による。活用いただける方がいれば、市としてはその方のご意向に沿う事に

なると思う。現況を確認する。 

 

▶ 承認事項 

・原案通り承認。 

 

その他 

蔵春園について 

▶ 主な質疑、意見 

・中学校では職員向けに講話を依頼（市職員）している。小学校は総合の時間に取り入れ

るようにしている。 

 

スクールバスについて 

▶ 主な質疑、意見 

・小学生が下車する時に手前の中学生がいったん下車してくれる。マナーが良くなった。 

・中学生が立っていることが多い。座れれば良いのだが。バスのサイズ変更なども。 

 →空いている場合は、運転手さんから促すよう交通政策室にお願いしてみる。 

・朝の上り 合岩小学校前 8：01 のバスは 8：10 しか到着しない。高校生も多く利用する

ので乗降に時間がかかっていると思われる。（１本前 7：28 では来ない） 

・夕の下り 15 時台のバスがないので低学年は１時間学校で待つ。その間、教諭による

見守り対応は厳しい。１本増やしてほしい。 

 →増便については交通政策室とも共有している。ダイヤ改正は考えているが時間がかか

るとも聞いている。８年度の開校からの対応はできかねると思われる。 

・豊前蔵春学園は市全体から通学が可能なのであれば、市バスではなくスクールバスを導

入してほしい。 

 →小規模特認校制度による通学は保護者責任のもと通学する旨をお願いしている。また

スクールバスの導入にあたっては市バスの利用も検討している。国からも地域交通の

活用について文書が来ている。 

 

＊検討事項について受領 


